
児童
じ ど う

手当
て あ て

の現況届
げんきょうとどけ

の提
て い

出
しゅつ

と 

ひとり親
お や

家庭
か て い

等
な ど

医療費
い り ょ う ひ

助成
じ ょ せ い

のお知
し

らせ 

 

★児童
じ ど う

手当
て あ て

の ２０２5年度
ね ん ど

 現 況 届
げんきょうとどけ

は ６月
がつ

30日
にち

（月
げつ

）までに だしてください。 

６月分
がつぶん

よりあとの お金
かね

をもらえるかを 確認
かくにん

します。 

6月
がつ

２日
にち

に 市
し

から 現況届
げんきょうとどけ

の案内
あんない

を 送
お く

ります。 案内
あんない

が届
とど

いたら 現況届
げんきょうとどけ

を だしてください。 

※現況届
げんきょうとどけ

を ださなくて いい人
ひと

には 市
し

から案内
あんない

を送
お く

りません。 

 

★４月
がつ

から５月分
がつぶん

の児童
じ ど う

手当
て あ て

を ６月
がつ

１３日
にち

（金
きん

）に 振り込
ふ  こ

みます。 

 ※児童
じ ど う

手当
て あ て

 の申
もう

 し込
こ

 みをした日
ひ

 が遅
おそ

 い人
ひと

 は、 振
ふ

 り込
こ

 みが７月
がつ

 よりあとになるばあいが あります。  

 

★ひとり親
おや

家庭
か て い

（親
おや

がひとりの家
いえ

）の 病院
びょういん

でかかる お金
かね

の 助成
じ ょ せ い

は 手続
て つ づ

きが 必要
ひつよう

です。 

 親
おや

 が一人
ひ と り

 だけの家
いえ

 や 両親
りょうしん

 がいない 子
こ

 どもがいる家
いえ

 で 2024年
ねん

 の所得税
し ょ とく ぜ い

 を 払
はら

 わなくていい家
いえ

 に 

病院
びょういん

でかかる お金
かね

を 助成
じ ょ せ い

します。 手続
て つ づ

きが 必要
ひつよう

です。 詳
く わ

しくは お問い合
と  あ

わせください。 

 

問合
といあわ

せ  

●各区
か く く

子育て
こ そ だ て

支援課
し え ん か

 

葵
あおい

 区
く

 �����054-221-1093 

駿
する

河
が

区
く

 �����054-287-8674（児
じ

童
どう

手
て

当
あて

）、�����054-202-5815（ひとり親
おや

助
じょ

成
せい

のこと） 

清
し

水
みず

区
く

 �����054-354-2120 

 

 
 

 

静岡市
し ず お か し

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が 

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。  

 


